

11月

のびのび



実りの秋に向けて

日中の暖かさに比べ、朝夕の冷え込みも強くなり、深まりゆく秋を感じるようになりました。校庭の木の葉も少しずつ色づき始めています。2学期がスタートして、1ヶ月弱が過ぎようとしています。

11月を迎える今年も残り2か月となりました。秋の深まりとともに学校での学習・生活も充実してきます。何事も前向きに取り組み、子供たち一人一人が、勉強や運動に力を発揮し、学校生活で大いに活躍できるよう支援していきたいと思います。12月の百人一首大会に向けて、練習も始まります。子供たちにとって実り多い秋になるよう、これからもご協力をお願いいたします。

☆ 学習の予定 ☆

国語	発信しよう、私たちのSDGs プレゼンテーションをしよう	音楽	じゅんかんコードをもとにアドリブで遊ぼう
社会	戦国の世から天下統一 江戸幕府と政治の安定	図工	ひびき合う色と形を求めて
算数	比 拡大図と縮図	家庭科	こんだてを工夫して
理科	大地のつくりと変化	体育	跳び箱運動 ハードル走
		外国語	I want to go to Italy
		道徳	公正・公平・社会正義
		総合	宇都宮学（地域）



☆お知らせとお原貢しい☆



○卒業アルバムの撮影・卒業文集について

卒業アルバムの写真撮影が始まっています。10月10日（木）に委員会活動の写真、11日（金）個人・グループ写真の写真撮影がありました。11月7日（木）はクラブ活動での撮影があります。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ではありますが、日頃の体調管理をしっかりと行い、できる限り欠席にならないようご協力をお願いいたします。

○校外学習について

11月22日（金）は校外学習で日光に行きます。日光彫体験と日光東照宮や周辺の寺院の見学を予定しています。6年間のまとめとして、公共の場で高学年としての自覚をもった集団行動がとれるようにするとともに、班別行動を通して、互いに協力する大切さを体得してほしいと思います。昼食はお店で食べますので、お弁当は不要です。



○お弁当の日について

12月6日（金）は、お弁当の日です。計画や買い物など保護者の方にはお世話になります。今までの学習を生かしてお弁当を作ることになります。温かい目で見守っていただければと思います。



○土曜授業について

12月7日（土）は、土曜授業です。詳細は、後日お知らせいたしますので、よろしくお願ひいたします。